
Der Bürgermeister stellte fest, dass an diesem Abend kein Vertreter des ADFC in der 
Sitzung erschienen sei. 
 
Herr Gleß führte in das Thema ein, indem er erklärte, dass derzeit an verschiedenen 
Stellen im Sankt Augustiner Stadtgebiet an Trassenführungen gearbeitet würde und 
dass entsprechende Priorisierungen vorgenommen werden müssten. Der konkrete 
Antrag des ADFC solle zunächst nach Sicht der Stadtverwaltung im zuständigen 
Ausschuss für Mobilität beraten werden. Daher würde die Verwaltung einen 
Verweisungsbeschluss vorschlagen. Die Fachgremien der Stadt Siegburg befassten 
sich ebenfalls bereits mit dem Thema. 
 
Die Vertreter der Fraktionen erklärten sich mit diesem Vorgehen einverstanden. 
 


